

Escuela Víctor Hugo Carvajal de Taltal tiene nueva directora



ESTA SEMANA FUE PRESENTADA LA NUEVA DIRECTORA.

La emblemática Escuela Humanista Víctor Hugo Carvajal Meza tiene un nueva directora luego de ganar un concurso de alta dirección pública. Ella es la profesora de base de educación diferencial Ross-Marie Díaz Tabilo.

“La llegada de esta profesional de la educación con amplia trayectoria en las regiones de Coquimbo y Antofagasta, es una apuesta importante para mejorar la calidad del proceso de aprendizaje y desempeño académico de 600 alumnos y alumnas que cursan de primero a cuarto básico en esta unidad educativa” sostuvo el edil. Por su parte, Ross-Marie Díaz, indicó que “tanto docentes como estudiantes necesitan nuevas herramientas y acompañamien-

to en su desarrollo. Mi intención es aportar a la recuperación de aprendizajes integrales en toda la población escolar, elevar el estándar de enseñanza y convivencia escolar, renovar estrategias académicas, potenciar el Programa de Mejoramiento Educativo PME; aumentar la preparación de nuestro equipo docente; devolver la confianza a padres, madres y apoderados”.

Díaz fue directora de la Fundación Coanil en La Serena; asesora técnica pedagógica en una escuela subvencionada de Coquimbo; tiene experiencia en la coordinación de programas de integración y entre el 2017 y 2021 fue directora del Liceo de Hombres Mario Bahamonde Silva de Antofagasta. ☺